

Unser Treffen mit unseren Brieffreunden

Seit dem 2. Schuljahr hat unsere Klasse Brieffreunde in Leimbach.

Wir schreiben uns ungefähr einmal im Monat hin und her.



Jetzt wollten wir unsere Brieffreunde endlich mal treffen.

Am Freitag, den 22. Mai sind wir nach Markdorf gewandert. Auf dem Abenteuerspielplatz haben wir unsere Partnerklasse getroffen. Um uns kennenzulernen, haben wir zuerst ein Spiel gespielt. Danach durften wir alle zusammenspielen. Manche haben nur Fußball gespielt. Andere haben Räuber und Gendarm gespielt.

Leider ging die Zeit viel zu schnell um und wir mussten wieder zum Bahnhof laufen.

Es war ein toller Ausflug!

Alexandra, Til und Moritz, 3b

